



インターンシップ生が考案！花粉症に効果あり!?
幻の果実をお風呂に浮かべて花粉対策

玉川温泉で「じゃばら風呂」を実施します



※写真はイメージです

株式会社温泉道場が運営する 昭和レトロな温泉銭湯 玉川温泉（埼玉県比企郡）では下記期間中、花粉症に効果があると話題の柑橘類「じゃばら」をお風呂に浮かべる「じゃばら風呂」を開催します。

「じゃばら」は日本で唯一、同じ都道府県の市町村と隣接していない「飛び地」の和歌山県北山村のみで自生していたとされる果実で、その珍しさから幻の果実とされています。この「じゃばら」が花粉症に効果があるとじわじわと話題になっています。これは、じゃばらに「ナルリチン」という抗アレルギー作用のある成分が、他の柑橘類よりもとても多く含まれているためとされています。

本格的に花粉が飛び始め、花粉症に悩んでいる方も多いのではないのでしょうか。そんな方たちにも楽しんでいただけるよう、この企画を実施いたします。またこの企画は、立教大学の授業の一環として玉川温泉でインターンシップをしている立教大学の荻野君が考案したものです。

実施期間：2019年3月6日（水）～3月10日（日） 各日11時～16時まで

実施店舗：昭和レトロな温泉銭湯 玉川温泉（埼玉県比企郡ときがわ町大字玉川 3700）

<https://tamagawa-onsen.com/>

開催場所：男性・女性浴室、内湯

■本リリースに関するお問い合わせ先■
株式会社温泉道場 新井志野・荻野泰成
Tel: 0493-65-4977 FAX:0493-65-5121